

NGO

Sinergi Bhabinkamtibmas Polsek Kandanghaur dan Babinsa dalam Menjaga Kamtibmas Desa

Indramayu - INDRAMAYU.NGO.WEB.ID

Aug 1, 2023 - 18:12



Indramayu, - Bhabinkamtibmas Polsek Kandanghaur jajaran Polres Indramayu Polda Jabar, bersama dengan Babinsa melaksanakan kegiatan sambang di Desa guna menjalin sinergi dan memperkuat keamanan dan ketertiban masyarakat (Kamtibmas) di wilayah Kecamatan Kandanghaur, Kabupaten Indramayu.

Dalam kegiatan sambang yang dilaksanakan pada Selasa (1/8/2023) tersebut, Bhabinkamtibmas dan Babinsa mendatangi rumah-rumah warga serta tempat-tempat keramaian untuk berinteraksi dan bertatap muka langsung dengan masyarakat.

Tujuan dari kegiatan ini adalah untuk mendekatkan diri dengan masyarakat, memahami permasalahan yang ada di lingkungan mereka, dan memberikan pesan-pesan kamtibmas yang relevan.

Kapolres Indramayu, AKBP M. Fahri Siregar melalui Kapolsek Kandanghaur, Kopol Gangsar menyampaikan pentingnya sinergi antara Polri dan TNI dalam menjaga kamtibmas di wilayah hukum Polsek Kandanghaur.

"Kehadiran Bhabinkamtibmas dan Babinsa bersama-sama di tengah-tengah masyarakat adalah bentuk sinergi yang kuat untuk menciptakan lingkungan yang aman dan kondusif. Melalui kegiatan sambang ini, kami berusaha untuk lebih memahami kebutuhan dan aspirasi masyarakat sehingga kami dapat memberikan pelayanan yang lebih baik," ujar Kapolsek.

Selain menjalin interaksi langsung dengan warga, Bhabinkamtibmas dan Babinsa juga memberikan himbauan-himbauan kamtibmas kepada masyarakat.

Pesan-pesan tersebut mencakup tentang pencegahan tindak kriminalitas, pentingnya kebersamaan dan gotong royong dalam menjaga keamanan lingkungan, serta mengingatkan masyarakat untuk selalu waspada terhadap potensi ancaman kamtibmas.

Kapolsek menambahkan bahwa kegiatan sambang Bhabinkamtibmas dan Babinsa menjadi salah satu upaya Polri dan TNI dalam mendekatkan diri dengan masyarakat guna menciptakan rasa aman dan nyaman di tengah-tengah mereka.

Selain itu, kegiatan ini juga bertujuan untuk menjaga silaturahmi dan memperkuat kepercayaan masyarakat terhadap institusi keamanan.

Diharapkan, dengan sinergi yang kuat antara Bhabinkamtibmas Polsek Kandanghaur dan Babinsa, serta dukungan penuh dari masyarakat, wilayah tersebut dapat terus terjaga keamanannya dan tercipta situasi kamtibmas yang kondusif dan harmonis. Ujar Kopol Gangsar.